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域内共通要望
を提出へ

自治功労表彰・所議員が受賞

議会広報クリニックを受診

新議員研修会を開催

圏央道の建設促進で一致

香取郡市町議会議長会

千葉県町村議会議長会

市町村議会広報研究会

芝山町議会・多古町議会連絡協議会

自治功労表彰を受けた
所一重議員

会長を務める
加瀬芳廣議長

１日かけて全会計予算などを勉強

広報研究会に参加した
議会広報特別委員

研究会で添削を受けた多古町議会だより
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　5月20日、香取郡市町議会議長会（加瀬芳廣会長）の定期

総会が多古町役場で開催されました。

　今定期総会は、平成22年度の活動報告と新年度の事業計画について話し合いました。そのほか、香取地域の

道路整備などの要望については、県議長会を通じて各市町にまたがる広域的な要望を出して、国や県に強く働き

かけていくことで決まりました。

　香取郡の1市３町（香取市・神崎町・東庄町・多古町）が協力して地方自治の振興発展に貢献することを目的とし、

各市町の議長によって組織されています。

　5月18日午前10時から新議員７名を対象とした議員研修

会を開催しました。

　平成23年度の予算などについて担当課長より詳細に説明

があり、議員からも積極的に質問がありました。

　６月１日、平成23年度第1回千葉県町村議会議長会定例会が開催されました。

　国への議長会から要望事項について、多古町議会からは圏央道の大栄ジャンクショ

ンから横芝光町松尾横芝インターチェンジまでの早期着工などを要望しました。県に

は主要地方道多古笹本線バイパス、県道多古山田線の改良工事や整備を要望すること

となりましました。

　また、自治功労表彰があり、所一重議員が（議員在職11年以上）受賞されました。おめでとうございます。

この会は、県内の町村議会議長で組織されており、円滑な議会運営と地方自治の振興発展を目的としています。

　７月15日、千葉県自治会館（千葉市）で開催さ

れた県町村議会議長会主催の広報研究会に議会 

広報特別委員７名が参加しました。

　研修の内容は、「議会広報・改革への提言」とい 

うことで、講師の深沢徹氏（写真上）より講義が

ありました。　　　　　

　また、実際に発行された県内市町村の広報を用

い、実務上の注意点やポイントを解説していただ

きました。多古町も議会だより60号を講師の先生 

に添削（クリニック）をしていただきました。予算 

のデータはわかりやすく円グラフを活用してはど

うかと提案いただくなど、大変参考になるもので

した。今後もわかりやすく、見やすい議会広報を

目指し、協力して頑張っていきます。

　議会広報特別委員が決まりました。委員長に椎名義光、副委員長に勝又一徳、委員は、土井清司、所一重、

那須保秋、鎌形邦雄、菅澤環の７名です。今月号より新たな委員で編集、発行しています。

　6月21日、芝山町議会・多古町議会連絡協議会総会が開催され、

22年度の事業と決算が承認され、23年度の事業計画と予算が承認

されました。

　また、特に両町にかかる圏央道については早期完成が図られるよ

う、各議会において今後決議をし、この協議会としても引き続き要

望活動をしていくことで一致しました。

　そのほか、芝山町からの受診者も多い多古中央病院の概要等について病院事務長の説明を受けました。医師の

確保により、患者数も増加しており、経営状況についても平成21年頃から改善傾向にあるが、多古町一般会計

からの繰出しも大きく、芝山町の応援も引き続きお願いしたいとのことでした。

　この協議会では、芝山町・多古町両町の議会が協力し、地域住民の生活環境や福祉の向上について意見交換等

を行っています。

　法律改正により、平成23年５月で地方議会議員の年金制度が廃止となり

ました。なお、平成23年６月以降に退職する議員は次の退職時に、在職12

年未満の者は一時金で精算、12年以上の者は一時金または年金受給のいず

れかを選択する措置がとられます。
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